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Monsieur, 

Charleville-Mézières, le 12 août 2020 

Vous m'avez informé de votre souhait de passer votre élevage de volailles en dessous des 
40 000 volailles dans la mesure où, depuis le début de votre activité, vous n'avez jamais atteint ce 
seuil. 

Je vous informe que je prends bonne note de cette modification et précise que votre élevage est 
désormais classé sous le régime de l'enregistrement au titre des installations classées pour la 
protection de l'environnement avec un effectif de 39 999 emplacements pour les volailles. 

e vous invite toutefois à toujours vous nformer strictement aux prescriptions énoncées dans 
l'arrêté n° 2007-4752 délivré le 26 juin 2007 vous autorisant à exploiter un élevage de volailles sur 
le territoire de la commune de Bourcq. 

Je vous prie d’agréer, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée. 

Pour le directeur départemental de la cohésion sociale 

M. Jean-Noël GARREZ 
6 Rue Haute 
08400 Bourcq 

et de la protection des populations, 
et par délégation, 

La directrice adjointe, 

    
Sylvie Bonnet. 
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GARREZ Jean-Noël 

6 rue Haute 

08 400 BOURCQ 

06/87/59/14/96 

  

BOURCQ, le 09/09/19 

Monsieur LECOMTE, 

Suite à notre entretien téléphonique, je vous confirme par ce courrier 

que je souhaite que mon élevage de volailles passe en dessous du seuil des 
40 000 animaux équivalents, soit 39 999 animaux équivalents. En effet, 
depuis le début de mon activité avicole, je n'ai jamais dépassé ce seuil. Il 
me paraît donc tout à fait logique de rester à la limite de celui ci pour avoir 
moins de contraintes administratives. 

En attendant une réponse favorable de votre part, veuillez recevoir, 

Monsieur, mes salutations distinguées. 

J-N GARREZ 
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